

園長だより しえんの輪・よりそう心！

<第4号>令和5年5月19日発行 園長 高橋 和弘

市幼PTA連合会総会、市白鳥クラブ連合会総会が開催されました！

5月12日（金）には、市幼Pの総会が開かれました。4年度の事業や決算報告の後、役員交代がありました。今年度は、幼保園のぎの方が会長になりました。事業計画や予算案の審議があり、すべて承認されました。これから「市への要望についての懇談会」や「教育懇談会」「研修大会」が開催される予定です。

また、5月18日（木）には、市白鳥の総会も開かれました。先立って、10日には、春の交通安全推進の集いが県庁で開催され、市白鳥の副会長である片山様にご参加いただきました。ありがとうございました。

総会後には、チャイルドシートモデル園の委嘱式も行われました。今後、秋の交通安全推進の集いや中央研修会、白鳥クラブだよりの発行などが計画されています。



【市幼P総会：5・12 於スティックビル】



【市白鳥総会：5・18 於スティックビル】

大庭幼稚園農場が今年も多くの収穫をもたらします！



畑に作った大きな畝に穴をあけて上手に植えていきました。早く大きくなあれ！

トマトの苗は一人一鉢に植えました。■さんの苗も二人が植えてくれましたよ。



園庭の畑には、いろいろな野菜が育てられています。今の旬は、スナップえんどうとたまねぎです。ごはんの日のおかずで大活躍で、スナップえんどうは公民館に売りにも行きました。

じゃがいもも花を咲かせています。そろそろ収穫の時期です。

連休明けには、夏野菜の苗を植えました。トマトやキュウリ、すいかです。一つ一ついねいに植えて付けていました。毎年やっているので手つきがとてもよかったです。夏休みのころには大きく実った野菜を収穫できるといいですね。3人が一番楽しみにしているのはすいかのようです。

お楽しみに！

5月の「ごはんの日」は、豆ごはんが登場しました！

5月9日（火）は「ごはんの日」でした。今月も畑のスナップえんどうや玉ねぎを収穫して調理しました。今回は、さやの中の豆は豆ごはんに、空のさやはベーコンとたまねぎと一緒にいためて、若い豆の入ったさやはツナとあえて、玉ねぎのネギの部分はみそ汁に入れて・・・畑で育て自分たちで収穫したものは捨てることはありません。楽しく調理しながら食材の大切さを学ぶ機会にもなっていました。■■さんが体調不良でお休みだったのが残念でしたが、二人とももちろん完食でした。■■さん、■■さん、とてもおいしかったよ。ごちそうさまでした。



【スナップえんどうは、豆もさやも使います】【玉ねぎも豆腐も切ります】【ベーコンは手でさいて】



【ゆでた豆をまぜてできあがり】

【検食してください】

【いただきますあす！完食でした】

大庭幼稚園入園児随時募集中！（きらきら学級開催）

今年度も「きらきら学級」（未就園児開放日）を実施します。楽しいことがいっぱいです。大庭幼稚園に関心のある方ぜひ遊びに来てください。保護者の皆様、お知り合い等いらっしゃいましたらご紹介ください。5月16日（火）には、第1回目を開催しました。3組のご家族が参加されました。好天のもと外で元気に遊びました。帰りにはおみやげもありましたよ。

また、「きらきら学級」のほか、幼稚園見学も行っています。見学については随時お受けいたします。

活動に応じてタオル、水筒、帽子、着替え等をもってきてください。お問い合わせは、大庭幼稚園まで

TEL:(0852)23-0690



きらきら学級行事予定

- | | |
|-----------|--|
| 5月16日（火） | 幼稚園であそぼう（※おひさまだいすき 園庭であそぼう） （↑お部屋であそぼう 保育室や遊戯室） |
| 7月11日（火） | 音・リズムを楽しもう（♪音楽遊び） |
| 9月26日（火） | 体を動かしてあそぼう（ミニうんどう会） |
| 10月20日（金） | 芸術の秋をたのしもう（絵具であそぼう） |
| 11月14日（火） | 食欲の秋 おいしいおもいをたべよう（↑16日に延期） |
| 12月12日（火） | おたのしみ会（季節の行事） |